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７議案  議案第３号 つくばみらい市男女共同参画計画に基づく平成２７年度事業評価

について 

     議案第４号 つくばみらい市男女共同参画啓発事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



８ 議事 

【開会】 

事務局  第２回つくばみらい市男女共同参画推進委員会を開催させていただ

きます。髙木委員長からあいさつをお願いいたします。 

髙木委員長  お忙しい中，ご出席ありがとうございます。今回は重要な内容です

ので，活発にご意見を出していただきたいと思います。よろしくお願

いします。 

事務局  ありがとうございます。会議に入ります前に，資料を確認させて頂

きます。 

【資料確認】 

事務局  それでは，議事に入らせて頂きます。 

 つくばみらい市審議会等の会議の公開に関する指針に基づき，議事

内容は議事録に記録し，市ホームページ上で公開させて頂きますので，

委員会が円滑に進むよう，ご協力ください。 

 また，当委員会第６条第１項の規定により，会議の議長は委員長が

行うこととなっておりますので，髙木委員長お願いいたします。 

髙木委員長  それでは，条例に基づきまして，議長を務めさせていただきますの

で，よろしくお願いいたします。 

 本日は，９人出席であり，出席者が委員数の２分の１以上となりま

すので，条例第６条第２項の規定により，会議が成立することを報告

いたします。 

 早速，次第に従いまして，会議を進めてまいります。 

 議案第３号「つくばみらい市男女共同参画計画に基づく平成２７年

度事業評価について」事務局より説明を求めます。 

事務局  平成２７年度事業実施報告について，第１回の推進委員会後に委員

の皆様から質問や意見が提出されました。それに対しての考えや回答

を報告します。審議お願いします。 

【平成２７年度事業評価に関する質疑と回答について報告】 

髙木委員長  ２７年度事業について，皆様のご意見を伺います。事業実施報告に

対する質疑の回答について，意見等がありますか。 

【意見聴取】 

＜特になし＞ 

髙木委員長  その他，ご意見ありますか。 

八木岡委員  企業における視点が必要なのではないでしょうか。企業に対する市

の取組みが足りないように思います。 



髙木委員長  事業者に対する啓蒙の取組みを行っていくのが良いのではないでし

ょうか。 

八木岡委員  私はそろそろ市独自のセミナー開催を検討しても良いのではないか

と思います。 

事務局  市民への意識改革は必要ですね。 

羽田副委員長  住みよいまちづくりということで，一時保育の充実などありますが，

こういったことを大々的にＰＲして，住みよいまちである，こういっ

たことが充実している，というのがあってもよいのかなと思います。 

相島委員  つくばみらい市の女性管理職数目標についても，入れていただけれ

ばと思います。また，方針決定の場への女性参画促進も継続して入れ

てほしいと思います。目標達成をあきらめるのではなく，達成に向け

て努力してほしいです。 

髙木委員長  もう１つ私が提案したいのは，いわゆる情報活用能力の育成や情報

モラルの啓発ということです。今，スマホのいじめやネットの被害を

多く目にします。教育の現場でやっているとは思いますが，是非推進

していただきたいと思います。 

髙木委員長  では，次回の委員会開催後に，皆様の意見をまとめ，市長へ提出す

ることとします。 

 続いて，議案第４号「つくばみらい市男女共同参画啓発事業につい

て」事務局から説明を求めます。 

事務局  ７月２２日に有資格者社会復帰支援事業セミナーを実施したことを

報告いたします。 

 今後は，中学生出前講座，男女共同参画推進標語募集，どすこいク

ッキングを実施予定です。 

 啓発事業を実施する際には，委員の皆様もご協力よろしくお願いい

たします。 

髙木委員長  今年度も，積極的に市民への啓発に取り組んでいきましょう。 

 その他無いようですので，質疑を終わります。 

 次回の委員会は１０月１８日（火）午前といたします。 

また，意見書の提出は１０月２４日（月）に行います。 

 これで本日の議案は，全て終了いたしました。これにて，第２回つ

くばみらい市男女共同参画推進委員会を閉会いたします。 

【閉会】 

 

上記決議を明確にするため、本議事録を作成する。 

平成２８年８月２４日 委員長 髙木 玲子 


